



Street art au collège

publié le 14/06/2021

En pleine séquence pédagogique sur le street art, les élèves de 3ème Beauvoir ont pu mettre la main à la pâte aujourd'hui, guidés par Hasb, street artist de Niort.

Après une présentation de différentes techniques en classe, les élèves ont pu graffer à la bombe et au squeezer sur des supports avec lesquels ils sont repartis. Joli souvenir de cette matinée !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.